

Mémoire militaire : un nouveau drapeau

Bernard Girard, ancien président de la section de l'Indre de la Fédération nationale des mutilés et réformés militaires et Jean-Jacques Bérenguier, président des Amis de la Marti-

nerie ont signé, jeudi, dans les locaux de la Maison départementale de la mémoire militaire une convention permettant le dépôt du drapeau de l'association.

Créée afin de regrouper les différentes sections départementales, la Fédération nationale des mutilés et réformés militaires accueillait les invalides militaires, les victimes civiles d'actes de terrorisme de guerre, les veuves, orphelins ascendants des invalides militaires. La section de l'Indre a vu le jour au début des années 1920 et le drapeau de la fédération en 1927. La section départementale a été présidée successivement par Marcel Bidron, André Brouet et Bernard Girard jusqu'au 29 octobre 2022 date où la fédération nationale et les sections départementales ont été dissoutes à Châteauroux. Durant de nombreuses années, Andrée Alibert a été la cheville ouvrière de cette association en assurant le secrétariat et la comptabilité de la fédération et de la section de l'Indre.



Le drapeau de la Fédération nationale des mutilés et réformés militaires a rejoint la Maison de la mémoire militaire. (Photo NR)